

Film promotionnel sur Ecublens

Dans le cadre de la promotion de la commune, la Municipalité a souhaité disposer d'un film permettant de présenter, en quelques minutes, les différentes facettes, souvent méconnues, de la ville d'Ecublens.

La réalisation a été confiée à M. Christophe Giordani, ancien étudiant de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne (ECAL), qui a réussi à mettre en valeur, dans un film dynamique, le slogan « Ecublens, ville et campagne » et les nombreuses activités qui se déroulent sur la commune.

Alors n'attendez plus et visionnez le [film sur Ecublens](#) !

Film « Portraits et paysages de l'Ouest »

En 2011, les communes du SDOL « Stratégie et développement de l'Ouest lausannois » ont eu le plaisir de recevoir le Prix Wakker pour leur action commune de mise en valeur de leur territoire, d'organisation de leur développement et de création d'une identité commune. Afin de laisser une trace tangible de cette distinction, le montant reçu par Patrimoine Suisse a été alloué à la réalisation d'un film « Portraits et paysages de l'Ouest ».

[Visionnez le film.](#)

Le DVD du film est disponible gratuitement, sur simple demande, au bureau du SDOL, tél. 021 621 08 10, ou par courriel : sdol@ouest-lausannois.ch